

Crézé toujours fidèle au Parlement de Bretagne

Publié le 26/04/2017 à 00:52

Écouter



Facebook

Twitter

Google+

Lire le journal
numérique

Un nouvel accueil pour le Parlement de Bretagne. Les deux grands boxes en laiton, façonnés à l'ancienne, sont en construction dans les ateliers de la métallerie Crézé, située dans la commune.

« L'accueil et le service de l'apostille, ou certification des documents, sont la commande de la cour d'appel de Rennes, pour le ministère de la Justice. Nos ouvriers réalisent la partie métallique et d'autres artisans compléteront l'installation au Parlement. Le chantier sera terminé dans quelques semaines », précise Gaël Hardy, le chef d'entreprise.

Ce n'est pas la première fois que l'édifice rennais se voit munir de produits issus de la société. **« Nous avons participé à la reconstruction du Parlement, après le terrible incendie de 1994. Nous continuons donc à oeuvrer pour cet édifice emblématique. Nous conservons d'ailleurs, dans notre atelier, des pièces anciennes, comme le garde-corps de l'ancienne bibliothèque. Celui-ci avait été démonté, avant l'incendie. »**

SAINT-JACQUES-DE-LA-LANDE